

Le Spa du Casadelmar vous accueille tous les jours de 9h à 13h et de 16h à 20h.  
*Pour toute demande de rendez-vous ou d'informations veuillez contacter :*

*We are open every day from 9.00 am to 1.00 pm and from 4.00pm to 8.00 pm.  
For any appointments or information please contact:*

+33 (0)4 95 72 34 39 [spa@casadelmar.fr](mailto:spa@casadelmar.fr)  
[www.casadelmar.fr](http://www.casadelmar.fr)

## BIENVENUE AU SPA DU CASADELMAR

Conçu comme un écrin de bien-être, le Spa by Casadelmar est un havre de paix où l'on prend soin de son corps et de son esprit.

Habillé de bois sombre, de tissu Japonais et de marbre Medici le spa vous offre une parenthèse beauté et bien-être.

Le savoir-faire et les mains expertes de nos praticiennes vous feront profiter d'un moment de détente d'exception. Découvrez l'expertise des soins visages ESPA et des soins complémentaires élaborés par notre équipe de professionnelle.

Pour plus de magie, profitez de nos installations accessibles avant et après chacun de vos soins

*-Salle de relaxation*

*-Sauna*

*-Hammam*

*-Douche sensorielle*

Venez découvrir notre salle fitness, avec une vue imprenable sur la baie de Porto Vecchio

*-Deux tapis de courses*

*-Un vélo elliptique*

*-Un vélo d'intérieur*

*-Un banc de musculation avec un large choix de poids*

*-Un appareil de musculation multifonction*

## WELCOME TO CASADELMAR SPA

*An oasis of relaxation, Casadelmar Spa offers holistic treatments to take care of the body and mind.*

*Dressed in dark wood, Japanese fabric and Medici marble, the spa provides to the guests a place dedicated to wellness.*

*With a team of highly trained spa therapists, our spa offers exceptional treatments in a warm atmosphere.*

*Discover the expertise of our Facials treatments ESPA and rejuvenating treatments developed by our professional team.*

*You will be able to enjoy our facilities that are accessible before and after each of your treatments*

*-Relaxing room*

*-Sauna*

*-Steam room*

*-Sensory shower*

*Discover our fitness room with a view on Porto Vecchio Bay*

*-Two treadmills*

*-Elliptical bike*

*-Training bike*

*-Musculation bench with dumbbells*

*-Multi-function weight training machine*

## SOIN SIGNATURE CASADELMAR

**VIVEZ UNE EXPERIENCE SENSORIELLE COMPLETE** [2H10min] 300€

Laissez-vous séduire le temps d'un instant par notre soin signature : un voyage olfactif et sensoriel unique. Commencez par une séance de hammam enrichie en huiles essentielles et continuez avec un massage Signature Casadelmar aux coquillages chauds suivi d'un soin visage d'exception ESPA

Hamam 30min  
Massage Signature Casadelmar 50min  
Soin visage personnalisé ESPA 50min



## SIGNATURE TREATMENT BY CASADELMAR

**REVEL IN A FULL SENSORY EXPERIENCE** [2H10min] 300€

*Let yourself be seduced by our Signature treatment getaway moment: an olfactory and sensory journey. Start with a session in the steam-room enriched with essential oils, following by our Signature massage Casadelmar with hot shells and it continues with an exceptional and radiant ESPA facial treatment.*

*Steam-room 30min  
Signature Massage Casadelmar 50min  
Personalized Facial Treatment ESPA 50min*

## SOIN VISAGE BY ESPA

---

### SOIN VISAGE SUR MESURE / TAILOR MADE FACIAL TREATMENT

[50 min] 160€

Obtenez des résultats exceptionnels, quelque soit vos préoccupations en matière de soins de la peau, grâce à ce soin du visage entièrement personnalisé et aux mains expertes de nos spécialistes ESPA

*Exceptional results, however, your expectations for your skin, thanks to this personalized facial treatment and the expertise of our specialists ESPA*

- **L'ÉCLAT** : Le soin idéal pour un effet immédiat, il redonne vitalité et éclat naturel de la peau.  
*GLOWING: Ideal treatment for an immediate result, brings vitality and natural glowing skin.*
- **L'HYDRATANT** : Parfait pour les peaux déshydratées, la peau est repulpée, lissée et hydratée.  
*HYDRATION: Perfect for dehydrated skin, this treatment leaves the smooth skin and rejuvenated.*
- **L'APAISANT**: Moment de détente et de confort pour les peaux irritées, des textures ultra-douces pour respecter la sensibilité de chaque peau.  
*SOOTHING: Moment of relaxation for sensitive skin, a great feeling of comfort and absolute softness.*
- **LE PUFIRIANT**: Ce soin est le remède parfait pour les peaux mixtes à grasses pour retrouver une peau lisse et unifiée.  
*PURIFYING: This treatment is the perfect remedy for combination to oily skin to regain smooth and unified skin.*

---

### SOIN VISAGE ECLAT / THE EXPRESS OPTIMAL SKIN PROFACIAL

[30 min] 90€

Ce soin visage de luxe laisse la peau avec des résultats instantanément visibles, avec une apparence lumineuse, fraîche et saine. Idéal à associer à un massage du corps.

*This luxury treatment is specifically designed to rapidly lighten dark spots, leaving you with an even bright complexion. Ideal to combines with a body massage.*

---

### SOIN VISAGE ANTI AGE / ANTI-AGING FACIAL

[80 min] 190€

Ce soin liftant offre des résultats exceptionnels et immédiats, la symbiose entre les produits et les techniques de soins agissent sur la fermeté et les rides de la peau. Ce soin agit comme un lifting naturel sur du long terme.

*Lifting treatment offers spectacular and immediate effects, specific techniques and products working in symbiosis target loss of firmness and wrinkles. It acts as a natural lifting with long-terms benefits*

---

### SIGNATURE : SOIN VISAGE, DOS, CUIR CHEVELU / FACIAL TREATMENT, BACK AND SCALP

[80 min] 190€

Ce soin Signature ESPA pour le Casadelmar inclus un massage du dos, suivi d'un soin visage personnalisé accompagné d'un massage du cuir chevelu, ce soin est une invitation à la relaxation.

*The ESPA Signature for Casadelmar, included a back massage followed by a personalized facial treatment with a scalp massage, this treatment is an invitation to relax.*

# MASSAGES

## **MASSAGE CASADELMAR / CASADELMAR MASSAGE**

[50 min] 160€

Laissez-vous transporter au cœur du maquis Corse grâce aux effluves des plantes contenus dans nos huiles, associées aux doux coquillages chauds.

*Let yourself relax to the heart of Corsican Maquis thanks to the scents of the plants in our oils combines with soft hot shells.*

---

## **MASSAGE RELAXANT AROMATHERAPIE / RELAXING AROMATHERAPY MASSAGE**

[50 min] 160€ [80 min] 190€

Ce massage relaxant vous propose un voyage holistique grâce à l'utilisation d'huiles essentielles choisies en fonction de vos besoins associées à des mouvements lents et enveloppants permettant une détente absolue du corps et de l'esprit.

*This relaxing aromatherapy massage takes you on an holistic journey of absolute harmony with the body and soul.*

---

## **MASSAGE MUSCULAIRE / DEEP TISSUE MASSAGE**

[50 min] 160€ [80 min] 190€

Ce massage profond dénoue les tensions musculaires, augmente l'afflux sanguin et permet d'oxygéner les muscles, vous garantissant une sensation de bien-être absolue.

*The deep tissue massage relieves muscle pains, increasing blood circulation, and oxygenating the body, will guaranteeing the feeling of absolute relaxation.*

---

## **MASSAGE DETOX / DETOX MASSAGE**

[50 min] 160€

Ce massage drainant et stimulant redonnera une sensation de légèreté à vos jambes, laissez-vous surprendre par des boules glacées pour une véritable sensation de fraîcheur.

*This drained and stimulating massage give you back lightness sensation at your legs, let yourself surprising with our iced fresh balls to a real feeling of freshness.*

---

## **MASSAGE DU DOS / BACK MASSAGE**

[50 min] 160€

Ce massage du dos réduit les contractures musculaires, et agit sur le relâchement total du corps. Il conjugue gestes inspirés du deep tissue et de techniques relaxantes.

*This back massage reduces muscle contractures and acts as a total relaxation of the body. It combines Deep tissue and relaxing gestures.*

---

## **MASSAGE MINCEUR / FIRMING MASSAGE**

[50 min] 160€ Cure 5 séances 650€

Ce massage allie des manœuvres de pétrissages, palpé roulé et drainantes. Votre corps retrouvera fermeté, votre peau sera lissée et la circulation sanguine améliorée.

*This massage mix anti-cellulite movement and drainage. Your body regains it firmness, smooth skin and the blood circulation active.*

---

## **MASSAGE PRE ET POST NATAL / PRE AND POST NATAL MASSAGE**

[50 min] 160€

Ce doux massage à l'huile végétale permet de soulager les tensions dû à la grossesse, un moment de détente avant l'arrivée du bébé.

*This gentle and enveloping massage with vegetable oil helps to relieve the tensions due to pregnancy, a relaxing moment before the arrival of your baby.*

# MASSAGES DU MONDE

## **AYURVEDIQUE / AYURVEDIQUE**

[50 min] 160€ [80 min] 190€

*Ce massage énergétique de tradition indienne, favorise l'élimination des toxines et réharmonise les énergies du corps et de l'esprit. Retrouvez un équilibre intérieur.*

*The traditional Indian energy massage promoting the elimination of toxins and harmonizing the energies of the body and mind. Find an inner balance.*

---

## **LOMI-LOMI / LOMI-LOMI**

[50 min] 160€ [80min] 190€

Ce massage Hawaïen vous apportera réconfort à travers des mouvements enveloppants avec les avant-bras rappelant la douceur et la puissance des vagues de l'Océan Pacifique.

*This Hawaiian massage will bring you comfort with the forearms and enveloping movements reminiscent of the gentle and powerful waves of the Pacific Ocean.*

---

## **BALINAIS / BALINESE MASSAGE**

[50 min] 160€ [80min] 190€

Ce massage à la fois profond et relaxant est principalement composé de lissages appuyés et de drainage. Le stress disparaît pour laisser place à une grande sensation de bien-être.

*This deep and relaxing massage is mainly composed of intensive smoothing and drainage. Stress disappears and give the way to the great feeling of well-being.*

---

## **REGLEXOLOGIE PLANTAIRE THAÏLANDAISE / FOOT THAI REFLEXOLOGY**

[50 min] 160€

Ce massage inspiré de la médecine traditionnelle chinoise agit sur la circulation sanguine, lymphatique et énergétique permettant de stimuler différentes parties du corps, d'évacuer les toxines de l'organisme et de favoriser la relaxation.

*Inspired by traditional Chinese medicine, foot reflexology acts on blood, lymphatic system and energy circulation by stimulating different parts of the body and offering a complete relaxation detox.*

# SOINS CORPS ET RITUELS / BODY CARE AND RITUALS

## RITUEL ILE DE BEAUTE / RITUAL « ILE DE BEAUTE »

[80 min] 250€

Afin de préparer votre peau au soleil, nous débutons ce soin par un gommage corporel naturel suivi d'un massage relaxant. Votre peau sera sublimée ... vos vacances peuvent commencer.

*Prepare your skin for the Corsican Sun with a natural body scrub followed by a relaxing massage. Silky and smooth, you are now ready to start your vacation*

---

## GOMMAGE SUBLIMATEUR / BODY SCRUB

[30 min] 90€

Une exfoliation tonique et vivifiante qui sublimerait votre bronzage, ce gommage à base de sel de mer et d'huiles essentielles rendra votre peau plus douce et nourrit.

*Tonic exfoliation that will sublimate your tan, this scrub based on sea salt and essential oils will make your skin softer and nourishing.*

---

## L'APRES-SOLEIL / THE AFTER SUN

[80 min] 250€

Apaisez votre peau échauffée par le soleil Corse grâce aux bienfaits d'un enveloppement nourrissant et apaisant suivi d'un massage relaxant.

*Soothe your skin heated by the Sun with a nourishing wrap and a relaxing massage.*

---

## ENVELOPPEMENT REMINERALISANT / REMINERALIZING WRAP

[30 min] 90€

Cet enveloppement nourrissant redonnera souplesse et éclat à votre peau afin de prolonger votre bronzage. Un moment de relaxation parfait accompagné d'un massage du cuir chevelu.

*This nourishing wrap brings vitality and smoothness at your skin to prolong your tan. Perfect moment of relaxation with a scalp massage.*

# NOS OFFRES DETENTES / OUR WELLNESS OFFERS

## JOURNEE BIEN-ETRE / WELLNESS DAY SPA

290€

- **1 MASSAGE au choix 50min ou 1 SOIN VISAGE ESPA 50min**  
*1 MASSAGE 50min or 1 FACIAL TREATMENT ESPA 50min*
- **1 Accès aux installations du spa** : Sauna, hammam, fontaine de glace, douche sensorielle, salle de relaxation, salle fitness  
*1 Acces to the spa facilities: Sauna, Steam Room, Ice fountain, Sensorial Shower, relaxation room, fitness room*
- **1 Déjeuner au restaurant « Le Grill »** / *1 Lunch at the restaurant « Le Grill »*

Entrée / Plat - Starter / Main Course

Ou

Plat / Dessert - Main Course / Dessert

Ou

Bento Box 400 Kcal

( Inclus une demi bouteille d'eau et une boisson chaude / *1 Mineral water half-bottle and one hot beverage included* )

---

## JOURNEE DETOX / DETOX DAY

195€

- **1 massage DETOX 50min** : Ce massage drainant et stimulant redonnera une sensation de légèreté à vos jambes, laissez-vous surprendre par des boules glacées pour une véritable sensation de fraîcheur.  
*1 Detox Massage: This drained and stimulating massage give you back lightness sensation at your legs, let yourself surprising with our iced fresh balls to a real feeling of freshness.*
- **1 Accès aux installations du spa** : Sauna, hammam, fontaine de glace, douche sensorielle, salle de relaxation, salle fitness  
*1 Acces to the spa facilities: Sauna, Steam Room, Ice fountain, Sensorial Shower, relaxation room, fitness room*
- **1 Déjeuner au restaurant « Le Grill »** / *1 Lunch at the restaurant « Le Grill »*  
Bento Box 400Kcal

---

## ACCES SPA & FITNESS / SPA & FITNESS ACCESS

75€

1 Accès illimité aux installations du spa : Sauna, Hammam, Fontaine de glace, Douche sensorielle, Salle de relaxation, Salle de Fitness

*1 Unlimited access to the spa facilities: Sauna, Steam Room, Ice Fountain, Sensorial Shower, Relaxation room, Fitness Room*



# PRESTATIONS ESTHETIQUES / AESTHETIC SERVICES

## MISE EN BEAUTÉ DES MAINS / MANICURE

Manucure Express - Soins des ongles <i>Express Manicure - Nails beauty</i>	[30 min] 60€
Manucure Complète – Soins des mains, des ongles et gommage <i>Complete manicure for beautiful hands including hand scrub</i>	[50 min] 80€

*Les mises en beauté des mains et des pieds, ne comprennent pas la pose de vernis. Nail polish are not included*

## MISE EN BEAUTÉ DES PIEDS / PEDICURE

Beauté des Pieds Express - Soins des ongles <i>Express Pedicure - Nails beauty</i>	[30 min] 60€
Beauté des Pieds complète - Soins des ongles, gommage <i>Complete pedicure for beautiful feet including foot scrub</i>	[50 min] 80€

*Les mises en beauté des mains et des pieds, ne comprennent pas la pose de vernis. Nail polish are not included*

## POSE DE VERNIS / NAIL POLISH

Pose de vernis <i>Nail Polish Application</i>	[20 min] 25€
Pose de vernis Semi-Permanent <i>Semi-permanent nail polish application</i>	[40 min] 45€
Dépose de vernis Semi-Permanent <i>Semi-permanent nail polish removal</i>	[25 min] 20€

*Nous ne pratiquons pas la dépose de faux-ongles et ongles en gel. We do not offer acrylic nails and gel nails removal.*

## EPILATIONS / WAXING

Sourcils ou lèvres / <i>Eyebrows or lips</i>	25€
Aisselles / <i>Underarms</i>	30€
Bras / <i>Arms</i>	40€
½ Jambes / <i>Half legs</i>	45€
Jambes complètes / <i>Full Legs</i>	65€
Dos ou Torse / <i>Back or Chest</i>	60€
Maillot / <i>Bikini</i>	40€
Maillot Brésilien / <i>Brazilian Bikini</i>	55€
Maillot intégral / <i>Full Bikini</i>	65€

## COIFFURE / HAIR DRESSER

### POUR MADAME / FOR LADIES

Coupe ( Selon longueur) <i>Haircut ( Depending on the length)</i>	55€ – 75€
Shampoing + Brushing ( Cheveux court) <i>Shampoo + Blowdry ( short hair)</i>	65€
Shampoing + Brushing ( Cheveux mi-long) <i>Shampoo + Blowdry ( medium length hair)</i>	75€
Shampoing + Brushing ( Cheveux long) <i>Shampoo + Blowdry ( long hair)</i>	85€
Application d'un soin pour les cheveux <i>Hair mask application</i>	15€
Application d'un sérum cheveux <i>Hair serum application</i>	10€

### COULEURS ET BALAYAGE / TINTING AND HIGHLIGHT

Racine <i>Roots</i>	65€
Racine + Longueur <i>Roots + elongation coloration</i>	85€
Effet soleil à partir de / <i>Tie and Dye « Effet Soleil » From</i>	85€
Balayage à partir de / <i>Highlight From</i>	105€
Supplément cheveux très long <i>Extra-charge for very long hair</i>	20€

### POUR MONSIEUR / FOR MEN

Shampoing + Coupe <i>Shampoo + Haircut</i>	70€
---	-----

### LE BARBIER / BARBER

Rasage complet <i>Full Shave</i>	65€
Rasage avec tracé <i>Beard cut finishing razor</i>	75€

### POUR LES ENFANTS / FOR CHILDREN

Jusqu'à 12ans / <i>Under 12years</i>	
Shampoing + Coupe <i>Shampoo + Haircut</i>	50€

## MAQUILLAGE / MAKE-UP

Maquillage jour <i>Day Make-up</i>	80€
Maquillage soirée <i>Cocktail Make-up</i>	110€
Maquillage Mariée (Prestation personnalisée selon la demande) <i>Bride to be Make-up (Tailored services on request)</i>	

## SUR DEMANDE / ON REQUEST

Séance d'osthéopathie (tarif sur demande) <i>Osteopathy (price on request)</i>	
Séance de coaching sportif privée <i>Personal trainer</i>	120€
Séance de Yoga ou Pilate privée <i>Private Yoga or Pilate training</i>	120€

# CONDITIONS GENERALES / GENERAL CONDITIONS

## CONDITION ANNULATION / CANCELLATION POLICY

Nous vous informons qu'une annulation inférieure à 4h précédant vos soins entrainera la facturation de 50% du montant total des soins réservés.

*For any modification or cancellation, we kindly ask you to inform us 4 hours in advance. After this time, 50% of the price treatment will be charged*

## LA VIE DU SPA / SPA ETIQUETTE

Nous vous demandons de respecter l'intimité et la relaxation de chacun. Par conséquent, tout appareil électronique devra être en silencieux, et des conversations discrètes sont appréciées. L'alcool n'est pas autorisé. Le port du maillot de bain est obligatoire dans tous nos espaces.

*Our spa is a place dedicated to well-being and serenity. Alcohol is prohibited. Mobile phones must be turned off. Wearing a swimsuit is required in all spa areas.*

## RESERVATION / RESERVATION

Pour toutes prises de rendez-vous, veuillez-vous adresser à la réception du spa, nos thérapeutes vous aideront à sélectionner les soins les plus adaptés à vos envies ou besoins. Si vous souffrez d'un problème de santé ou si vous êtes enceinte, merci de bien vouloir nous en informer lors de la prise de votre rendez-vous

*For any information or schedule appointment, please contact our Spa reception, our therapist's advice you to choose the best treatment for you. Please let us know if you suffer from a health condition or if you are pregnant before making a reservation*

## CLIENTS EXTÉRIEURS / EXTERNAL HOTEL GUEST

Dans le but de garantir votre réservation, des coordonnées bancaires vous seront demandées.

*For non-hotel guests will need to be guaranteed with a credit card.*

## VOTRE ARRIVÉE / YOUR ARRIVAL

Nous vous invitons à vous présenter 10 minutes avant le début de vos soins, afin de commencer votre moment de détente. Une arrivée retardée ne pourra entraîner la prolongation du soin.

*Spa advises an arrival of 10 minutes before your appointment time. Any delay will result in a reduction of your treatment; however, the entire treatment will be invoiced.*

## LA SALLE FITNESS / FITNESS ROOM

La salle fitness est en libre accès pour les clients résidant à l'hôtel. Des coachs personnels sont accessibles sur demande. Notre clientèle extérieure peut en profiter pour toute prise de rendez-vous au spa, ou ayant réservé un accès pour la journée. La salle de fitness est réservée à notre clientèle âgée de plus de 16 ans.

*The fitness room is available to hotel guests, members and day spa guests when booked in for treatments. Personal Coach on request.*

## L'ESPACE D'EAU / WET AREA

L'espace d'eau est en libre accès sur les horaires d'ouverture pour les clients résidant à l'hôtel.

Notre clientèle extérieure peut en profiter pour toute prise de rendez-vous (hors soins esthétique-coiffure)

Nous mettons à votre disposition un casier sécurisé contenant un peignoir, des chaussons ainsi qu'une serviette.

Le maillot de bain est de rigueur. L'espace d'eau est réservé à notre clientèle âgée de plus de 16 ans.

*Water spa is free access for our hotel guest. External guests have an access for any appointments (excluding hairdressing and aesthetics) Changing rooms with lockers are provided for your personal use during treatments. Reserved for over 16years.*